

## VOLUNTARIADO

---

### Empresa evaluada

#### **FUNDACIÓN PIQUER**

CIF:G99189797

C/Luis Vives nº:6.

50006 - Zaragoza

Zaragoza

## VOLUNTARIADO

### ¿Cuales son las acciones de voluntariado que realiza la organización?

--- Acción ---

Anualmente nuestras instalaciones de Luis Vives 4-6 se convierten en un punto de recogida de juguetes que serán entregados a familias con menos recursos.

En la medida de lo posible, los juguetes que se recogen en esta acción son:

? Juguete nuevo o en buen estado: Todos los niños y niñas, independientemente de su situación familiar y del entorno, tienen derecho a un juguete que garantice las condiciones y normativa europea en materia de seguridad. Defendemos que todos los niños y niñas son iguales y como iguales, reciben un juguete digno y adecuado para su edad, independientemente del valor económico del mismo.

? Juguete no bélico: Como agentes sensibilizadores en la prevención de conductas violentas, no entendemos que un juguete con características bélicas pueda educar. La guerra no debiera ser divertida y su representación a través del juego, normaliza la cruda realidad representada en las guerras. Cruz Roja, en coherencia con su ideario, no entregará juguetes bélicos o armas.

Además, promueven los siguientes tipos de juegos o juguetes:

? Juguete cooperativo/colectivo: el trabajo en equipo, el compañerismo, etc. son valores más fáciles de trabajar cuanto menos individualista es el juguete o el juego. Un juguete educativo permitirá adquirir valores como el respeto y la tolerancia hacia las personas, normas y reglas y potenciar la socialización.

? Juego no sexista: No hay juguetes de chicos o de chicas y por lo tanto, no hacemos distinción por ello. Condicionar un tipo de profesiones a hombres o a mujeres desde la representación del juego, influye en la conceptualización de los mismos y puede favorecer futuras actitudes y comportamientos sexistas.

? Juguete sostenible: Para jugar no es imprescindible acumular muchos juguetes, podemos mejorar la conciencia sobre el consumo responsable y hacer reflexionar al menor sobre el valor SER y sobre el TENER. Asimismo los juguetes con materiales reciclados o respetuosos con el medio ambiente, aportan un valor añadido y coherente con un Mundo más sostenible.

--- Acción ---

Este año hemos firmado un acuerdo de colaboración con AECC (Asociación Española contra el Cáncer) en el que nos comprometemos a realizar acciones de prevención del cáncer.

Hasta la fecha se ha traducido en la inclusión de una jornada dentro del Plan PrevenGO llamada "Prevención del cáncer en la adolescencia" . En dicha jornada, se habló sobre

hábitos saludables, pautas y estilos de vida que sirvan para prevenir el cáncer desde la adolescencia.

**¿Con qué ENL realiza las acciones de voluntariado?**

Hasta la fecha se ha colaborado con Cruz Roja y Fundación Rey Ardid, en la campaña de recogida de juguetes y con la Asociación Española contra el Cáncer en las acciones de prevención del cáncer.

**¿Con qué periodicidad realiza las acciones de voluntariado?**

La campaña de recogida de juguetes de Navidad se realiza anualmente.  
Las acciones de prevención del cáncer se han iniciado este año.